

# ARGENTINA

## Boletín Informativo nº 37

BDIO

ABRIL 1982

• 1º QUINCENA



### VIOLENTA REPRESIÓN EN TODO EL PAÍS (páginas 1-2)



Efectivos de la guardia de infantería policial arrastran a un manifestante que fue detenido, en la movilización del martes 30, en las cercanías de Plaza de Mayo.

#### Sumario:

Política.....	Pág. 1 y 2
Sindical.....	Pág. 3 y 4
Económico.....	Pág. 5 y 6
Derechos Humanos, Represión y censura."	6 y 7
Solidaridad.....	" 8

### CENTRO ARGENTINO DE INFORMACION Y SOLIDARIDAD

1, rue MONTMARTRE  
75001 PARIS  
tel : 508 48 28



OPERACION MALVINAS-SITUACION. Recuperación y Maniobra: Bs. As., Abril 12. ( PL, CL, LN, AFP, El País, Fuentes diversas) La recuperación del archipiélago de Las Malvinas por nuestro país continúa ocupando la atención de la opinión pública internacional.

Producto entre otras cosas de la belicosidad que imprime a las relaciones internacionales el imperialismo, la acción emprendida por el régimen Argentino, se apoya en una vieja y justa revindicación de ese país. En 1833, siendo pertenencia Argentina, las Malvinas fueron ocupadas por los Ingleses.

Estados Unidos se ha visto en una difícil situación con este problema, pues Gran Bretaña es el más fiel aliado que tiene en Europa y Argentina, a través de las FFAA, está jugando un papel muy activo en la cruzada anti-comunista de Reagan. No olvidemos que los militares Argentinos intervinieron en Bolivia en 1980, enviaron asesores y mercenarios a Guatemala, Honduras y El Salvador y apoyaron militar y políticamente la dictadura de Somoza en Nicaragua.

Durante años, la justa revindicación de Las Malvinas ha sido utilizada por distintos gobiernos para distraer a la opinión pública del país en momentos de crisis sociales, políticas y económicas.

El 4 de Abril, dos días después del desembarco Argentino en las islas, dirigentes de la mayor parte de los partidos políticos participaron en una reunión de 4 horas con el ministro del interior General Saint Jean. Este les expuso el cuadro de la situación militar en las islas. A la misma asistieron Federico Robledo (Peronista), Italo Luder (Peronista) y como representante oficial del Justicialismo, Deolindo Bittel, Abelardo Ramos por el FIP, Oscar Alende por el Partido Intransigente, Contín por los Radicales, y algunos partidos oficiales como el Demócrata Progresista, el Partido Federal, etc. Al finalizar la reunión un periodista le pregunta a Robledo si estaría de acuerdo en la formación de un gobierno de "unidad nacional", ante lo que Robledo respondió "cuanto antes mejor".

Este apoyo se ve reforzado el 7 de Abril con el viaje efectuado a las islas Malvinas por dirigentes políticos, sindicales y militares conjuntamente en un avión de la Fuerza Aérea, con el objeto de asistir a la toma de mando gubernamental confiada al General Luciano Benjamín Menéndez, ex-jefe del tercer cuerpo del ejército en Córdoba. Entre los pasajeros invitados se encontraban el general Vidal, el general Saint Jean, el secretario general de la CGT, Saúl Ubaldini -hasta hace una semana detenido- Deolindo Bittel, Carlos Contín, Alberto Robledo del Federalismo, Jorge Triacca de la CNT-20, el cirujano René Favero, entre otros, todos portando una escarapela color te y Blanca.

Interrogado por un reportero sobre la situación socio-económica y de derechos humanos en Argentina, Saúl Ubaldini respondió que: "prefiero no hablar de estos temas en el momento presente".

Por otro lado, frente a la eventual agresión Británica, el gobierno militar dispuso la creación del teatro de operaciones del Atlántico Sur en un área que abarca 200 milles alrededor de las islas Malvinas. El ejército movilizó a los reservistas y suspendió las clases en la Escuela Superior de Guerra, cuyos profesores fueron reintegrados a sus unidades el 9 de Abril.

Voceros militares Argentinos dijeron que "es seguro que los Británicos van a tratar de dar un golpe" y agregaron que "no esperan que el problema finalice sin enfrentamiento", descartando sin embargo posibles acciones bélicas continentales o la recuperación de las islas por los Ingleses; opinaron más bien que los llevarían a combates aeronavales.

Del lado británico, refiriéndose al viaje de Alexander Haigh, Margaret Thatcher, dijo que el secretario norteamericano es recibido como "aliado y amigo", y no como mediador.

Los gobiernos de Argentina y Gran Bretaña aceptaron la mediación propuesta por Estados Unidos para buscar una solución al conflicto. En Londres también se anunció que el transatlántico "Camberwell" fue puesto al servicio de la armada británica y actualmente se dirige hacia el sur argentino, transportando 3.000 soldados, repuestos para helicópteros, y podrá actuar como buque hospital.

Los aviones británicos que vienen hacia las Malvinas portan combustible en aeropuertos norteamericanos ubicados en la isla de Ascension, informa un boletín del Pentágono.

Las declaraciones de Henry Catto, quien no reveló si Gran Bretaña está almacenando combustible en esa isla del Atlántico sur, se produjeron después que el secretario de estado Haig, concluyó su primera entrevista con M. Thatcher.

Por otra parte, en Bs. As., se informó que los embajadores de Australia y Bulgaria fueron llamados por sus respectivos gobiernos.

Informaciones de los círculos oficiales brasileños, manifestaron su preocupación por el desarrollo de la situación.

Costa Rica y Ecuador presentarán una moción ante la organización de Estados Americanos encaminada a evitar una confrontación bélica en el Atlántico sur.

En Venezuela, un comunicado oficial apuntó que el consejo de seguridad de Naciones Unidas "Ignoró las justas aspiraciones de Argentina al rechazar el proyecto presentado por Inglaterra".

La prensa Paraguaya coincide en general en calificar la acción Argentina como "Un acto contra la presencia colonialista en América".

La prensa Mexicana ha informado ampliamente sobre la situación, expresó que el conflicto debe solucionarse sobre la base del derecho internacional, y consideró que las islas Malvinas pertenecen a Argentina.

Una numerosa manifestación se realizó el sábado 10 en la histórica plaza de Mayo. Aunque la concentración popular, apoyada por los partidos políticos, la Central Obrera y diversos entidades representativas de los distintos sectores de la sociedad, estaba prevista para las 11 horas, miles de argentinos se encontraban en el lugar desde la noche anterior. El gobierno y distintas entidades privadas dispusieron el traslado gratuito del pueblo a la plaza de Mayo.

El dirigente de la organización Montañeros, Mario Firmenich, invitó a sus "Amigos y aliados" a asistir a la plaza "Para defender las islas contra la agresión inglesa".

Por otra parte, el gobierno descartó hoy (9 de Abril) la posibilidad de que se suscite un gabinete de unidad nacional, hipótesis que se gestó aquí a raíz de las gestiones de las fuerzas armadas, en las Malvinas y su círculo amistoso en los círculos políticos.

Según informaciones de la multipartidaria, el lunes próximo comenzarán a viajar al exterior dirigentes de los partidos políticos para explicar el derecho Argentino sobre las islas Malvinas.

.....

**ARGENTINA-CENTROAMERICA.** Méjico, Abril 3 (Pl): El semanario Méjicano "Por Esto" reiteró una denuncia de que comandos especiales argentinos "Secuestran y asesinan a revolucionarios" en todos los países del continente, atribuyéndose así "La necesidad de exportar la guerra sucia por doquier". El artículo titulado "Muren los que sean necesarios" muestra como actualmente en Centroamérica "se concentra la élite del gobierno Argentino".



VIOLENTA REPRESIÓN MILITAR-POLICIAL CONTRA MILES DE MANIFESTANTES: (Viene de Tapa) Buenos Aires. (Clarín y PL, 31-1-2/4/82). Un amplio dispositivo policial cerró el martes 30 todos los caminos a la Plaza de Mayo, donde los obreros convocados por la CGT, se disponían a gritar su protesta contra la situación actual.

El inmenso despliegue de los efectivos policiales, dotados de temibles equipos técnicos, gases lacrimógenos, bombas de agua y vehículos antidisturbios, sitiaron la ciudad empleando sus efectivas al violento desalojo de los manifestantes desde la media tarde hasta entrada la noche.

La concentración que tuvo por lema "Pan, Paz y Trabajo" reunió más de 50.000 personas y dejó como saldo 2 muertos, centenares de heridos y más de 8.000 detenciones. La policía, en muchos casos titubeó en arrancar patrulleros a alta velocidad sobre la gente, no acometió en el tramo de la Avenida de Mayo entre San José y Sgo. del Estero, cuando una columna dispersa, reagrupada, dispersa filó hacia la casa de gobierno al grito de "Que se vayan, que se vayan".

Las fuerzas represivas actuaron a los bastonazos arrojando gases a grupos indefensos, muchos de los cuales eran ajenos a la movilización; en más de una ocasión los agentes parecieron actuar bajo los efectos de una furia rabiosa, donde la apatridad se mezclaba con la contundencia. La manifestación devino entonces en una serie de actos protestarios con contingentes que en distintas esquinas se obstinaban en vociferar "Se va a acabar, se va a acabar, la dictadura militar!", "CGT, CGT!", hasta la llegada de numerosos carros y patrulleros policiales.

El fuerte dispositivo policial impidió que los manifestantes llegaran a la Plaza de Mayo, lugar de cita, pero exigieron diversas inclemencias en esta capital y en otras ciudades del interior.

En Mendoza la represión actuó con severidad, dejando como saldo 6 heridos de bala. Esto provocó una crisis del gabinete provincial de Mendoza y la renuncia del gobernador Cejuela.

Mientras tanto, desde Tucumán se conoció que 200 personas fueron arrestados luego de un acto organizado frente a la casa de la Independencia. En Córdoba, se prohibió cualquier actividad no autorizada y desde la media mañana la ciudad fue patrullada por columna de hasta 7 vehículos militares.

Por su parte, la CGT Rosarina afirmó que, ante la imposibilidad de realizar el acto previsto en la Plaza 25 de Mayo, dado el importante despliegue de fuerzas, "el pueblo se concentró en un céntrico sitio y recorrió varias calles".

El jueves 12, el ministro del interior, General Saint Jean, afirmó, "no haber reconocido ningún obrero, genuinamente obrero" en el frustrado acto de la C.G.T. y si en cambio a "grupos subversivos que organizaban y canalizaban la gente hacia determinados sectores". Aludió: "El episodio del 30 se insinuaba como una verdadera intención de gimnasia, no voy a decir terrorista, pero no anda muy lejos de subversión, y esto el gobierno no lo va a permitir".

A modo de disculpa de la actuación policial, señaló que la represión "hace mucho tiempo que no actúa en este tipo de represiones anti-motín".

La CGT reaccionó calificando de "temeraria imputación que agravia a la nación entera" las expresiones del ministro, y agrega que las mismas "constituyen un peligroso intento de dividir a la comunidad".

Tres criticar severamente la represión de la policía, la CGT considera que "lejos de lo que pretendió sugerir insidiosamente la propaganda oficial, nuestra concentración no se ha hecho detrás de revindicaciones sectarias ni excluyentes; por el contrario, se buscó canalizar pacíficamente el sentimiento generalizado de la comunidad, a la aspiración de salarios justos, al pleno empleo y una vida digna que comprende hoy a la inmensa mayoría del pueblo Argentino".

HUELGA GENERAL ANULADA: rs.Ms. (Clarín, La Nación, PL) La CGT, el 19 de Abril, decidió crear un consejo provisional (sus principales dirigentes fueron arruñados) el cual debata la ejecución de un paro general de actividades por 24 horas, mientras que las regionales sindicales del interior proponían extenderla hasta 48 y 72 horas "ante la violencia incontrrollable y salvaje de la represión desatada contra el pueblo Argentino".

Ante los sucesos que desembocaron en la toma de Las Islas Malvinas, las autoridades de la CGT decidieron congelar toda actividad que perjudique "la unidad nacional". Hay dos posiciones muy claras, una la del sector "duro" cuyos voceros sostienen que el problema de las Malvinas -no obstante ser Argentinas- el gobierno las aprovecha para desvirtuar las perspectivas de un estallido social y que la CGT, sin renegar de su patriotismo, no debe prestarse a un juego que va contra los intereses que defiende.

Uno de los pertenecientes al grupo más rígido se sorprendió tanto de las declaraciones en cierto modo conciliantes de Saúl Ubaldini -titular de la CGT- que prefirió adscribirlos a una posición personal y no representativa del sector del cual forma parte.

Así como es válido preguntarse porque reaccionaron tan abiertamente a favor de la desición de la junta militar los hombres de la "CNT-20", quienes apenas horas antes habían acordado una "desición histórica" disponiendo una medida de fuerza -la primera en 6 años-, también cabe dirigir el interrogante hacia los "duros" de la CGT que si desde un principio levantaron las banderas de mayor rigor, seaban de encontrar luego de la frustrada concentración, un momento de paso para reforzar su posición.

El espectacular vuelco en la situación del archipiélago no alcanzó de todos modos, para justificar la proposición de un sector Cogotista, que convocó a una nueva marcha a la casa de gobierno, esta vez en un gesto que no era de protesta sino de apoyo. Esta desición adoptada el Jueves con los dirigentes de las 62 Organizaciones, fue abiertamente criticada por el ala más endurecida del nucleoamericano, que no dejaba de recordar la simultaneidad de los hechos; se resolvía realizar la marcha cuando todavía Galtieri no había levantado el arresto de los detenidos, y el titular Cogotista aún permanecía en la cárcel de Villa Devoto.

Este no era, sin embargo, el argumento más escuchado dentro y fuera de la sede Cogotista, en Constitución "Como es posible que se quiera agradecer al mismo gobierno que pecha de golpearnos en los tallos", se preguntaba la mayoría de los críticos.

Un documento que iba a ser entregado a Galtieri por la CGT el Martes 30 con motivo de la movilización, afirmó que "lo que no pudo lograr ningún ejército extranjero en 172 años de vida independiente, lo consiguió un grupo de aventureros económicos en solo 6 años de proceso". Los trabajadores aluden "a las tesis que proponen destruir el país para luego construirlo, como pretendió Martínez de Hoz, según él con el consentimiento del gobierno militar a través del aperturismo sin aranceles y la introducción de productos sofisticados, a la manera de los cuentes y chiches que recibieron los indios de la conquista para entregar el oro de América."





**SE PRIVATIZA EL HIPÓDROMO DE PALERMO Y TRANSFIEREN CASINOS: Bs.As.** (La Nación, 29 Marzo). El presidente Galtieri dispuso transferir el ámbito provincial y municipal los casinos y poner en órbita de la actividad privada el Hipódromo Nacional Argentino. La resolución de privatizar el hipódromo de Palermo tuvo amplia repercusión en los sectores vinculados con la actividad turística, donde se recogieron opiniones encontradas.

**500 DESPIDOS EN UNA PLANTA DE SEVEL: Bs.As. (LN, 29 de Marzo) SEVEL anunció ayer que el 31 del actual correrá la plante que posee en Berazategui, lo cual determinará que pierdan sus empleos alrededor de 500 operarios que en ella trabajan. La amorsa SEVEL -nacida de la fusión de las fábricas locales FIAT y PEUGEOT- estudió que los motivos no son exclusivamente económicos, sino también operativos: de suerte concentrar la mayor parte de las actividades de la empresa en su nueva y "muy moderna" -recalcó- planta de El Palomar.**

**IMUESTO A LOS ACTIVOS FINANCIEROS: Bs.As. (LN, 28 Marzo) Un impuesto nacional a los activos financieros, por única vez y con carácter de emergencia dispuso establecer el presidente Galtieri. El proyecto de ley, grava a las personas físicas y sucesiones indivisibles que hoyen side titulares el 31 Diciembre 1981 de participaciones en empresas, por los que tributan al 1,5% y de créditos y depósitos con un gravamen del 2%. El impuesto mencionado no grava el dinero en efectivo ni los depósitos en cuenta corriente o caja de ahorro.**

El anuncio significa una rotunda afirmación de la política anuncida en el sentido de no otorgar ajustes salariales al personal del Estado mientras no existen recursos genuinos con que afrontarlos. En otros términos, ha sido invalidado el papel central que en este esquema adquirieron la política fiscal y monetaria.

**SERIO DETERIORO DEL PODER ADQUISITIVO: Bs.As. (Clerín, 4 de Abril)** El Instituto de Economía de la UADE (Universidad Argentina de la Empresa) dio cuenta en su habitual estudio sectorial que el poder adquisitivo del trabajador industrial mío, habrá sufrido un importante deterioro durante el primer bimestre de este año.

El estudio se realizó sobre la base de un muestreo a 300 empresas de la Capital Federal y el Gran Buenos Aires que representan aproximadamente el 85% del producto bruto industrial. La carne vacuna, el azúcar, los cigarrillos y automóviles figuran entre los ítems que en el periodo Enero-Febrero de este año mostraron el mayor aumento, con un 25 por ciento, y en consecuencia el mayor tiempo de trabajo que demandara su adquisición.

Según el documento, ese deterioro salarial "fue generado particularmente por una fuerte aceleración en el ritmo del incremento de precios frente a un virtual mantenimiento de los valores normales de las remuneraciones" y se explica que este comportamiento de los salarios "fue en gran medida, resultado directo del reducido nivel de actividad del sector industrial". Este bajo nivel no gravitó "como elemento morigerador del nivel de precios ya que operativamente muchas empresas habían adoptado la estrategia de adecuar los niveles productivos y no los precios a las condiciones de la demanda".

**LA SOLIDARIDAD VENCE AL EXILIO - '54 LA SOLIDARIDAD VENCE AL EXILIO**

Los salarios tuvieron en cuenta en el estudio responden a las categorías "operario no calificado" y "operario calificado". En torno de los productos de consumo masivo se consideró que la leche, el vino, los dentríficos, la yerba, los antibióticos, el pan y el café sufrieron aumentos del orden del 15 al 20 por ciento.

Los fideos, los pollos, las manzanas, el jabón, la nafta y los heladeros, cayeron entre un 6 y un 12 por ciento, mientras que el descenso de precios en los alquileres se debía a la sobreoferta de unidades.

\*\*\*\*\*

ARGENTINA-UNION SOVIETICA COMERCIO: Bs.As. Abril 9 (PL) Los gobiernos de Argentina y la URSS firmaron convenios por un monto de 500 millones de dólares para el período 1982-1985, se destacó aquí. El ministro del interior, General Saint Jean, (canciller interino) y el titular soviético de comercio exterior Alexei Manzhulov acordaron prorrogar por tres años el convenio de suministros de maquinarias y equipos renovado en 1979. En el acto de la firma estuvo presente el embajador soviético, Alexei Striganev.

Durante su estancia en el país, el vice-ministro de la URSS se entrevistó con la mayor parte de los titulares de ministerios gubernamentales. Hece dos días, la URSS estuvo de acuerdo en suministrar el gobierno militar 100 kilogramos de uranio enriquecido con destino a los programas nucleares. La delegación Soviética expresó su satisfacción por las compras de equipos (unos 200 millones de dólares) realizadas recientemente por la empresa Yacimientos Petrolíferos Fiscales.

\*\*\*\*\*

#### DERECHOS HUMANOS, REPRESION Y CENSURA

NIÑOS INTERNADOS-AMOTINAMIENTO: Bs.As., Marzo 27 (La Nación) El Instituto de Menores Estrada ubicado en el barrio Los Hornos en La Plata, fue escenario de un amotinamiento en el que participó la mayoría de los internos. La situación fue controlada por las fuerzas de seguridad luego de varias horas en las que se generaron escaramuzas en diversos sectores del Instituto, a raíz de lo cual algunos de los amotinados resultaron heridos.

\*\*\*\*\*

NUEVAS LIBERTADES: Bs.As., Marzo 28. (LN) Según el ministerio del interior, desde Febrero recuperaron su libertad 66 personas y 14 pasaron el régimen de libertad vigilada.

Al mismo tiempo, la señora Eliana Naón de Wenner denunciaba que el 26 de Marzo de 1976, a las 18, su esposo Tilo Wenner, escritor, poeta y periodista "fue citado oficialmente en su carácter de director del diario El Actual, de Escobar, pcia. de Buenos Aires. "A 6 años de ese extraño episodio, reclamo una vez más a las autoridades, que tienen en sus manos material probatorio para determinar el lugar y la causa por la que se encuentre privado de su libertad y ordenen lo necesario para liberarlo".

En una carta dirigida a nuestro periódico, Ana María Gmoser de Zieschank refirióse también a la desaparición de su hijo, Claudio Manfredo Zieschank, Argentino, nacido en 1951 y estudiante de la Universidad Tecnológica de Munich. "En goce de una beca de Allemánia Federal -dice- fue detenido el 26/03/76, delante de la fábrica BUXTON en la ruta 8, partido de San Martín. Hasta el día de hoy, los trámites para conocer su paradero fueron negativos".

\*\*\*\*\*

**PROHIBEN A LA DIFUNTA CORREA** : Bs.As., Abril 4 (Clarín). Un decreto del gobernador de la provincia de San Luis, prohibió lo que se denominó "el culto" a la "difunta Correa" y dispuso en el término de 30 días, la demolición de los "Tumplotes" -en realidad pequeñas estructuras semejantes a los "descansos de peregrinos" que existen en "todo el territorio provincial".

El epicentro de la devoción por la Difunta Correa, una presunta víctima de las tropas de Facundo Quiroga, hace más de un siglo y medio, se encuentra como es notorio, en San Juan. Para moverse así con la Difunta Correa hace ~~tal~~ un total desprendimiento. Los puentones entusiasmados por esa tradición en todo caso piadosa, no deben ser muchos, comparados con las multitudes Sanjuaninas en ese aspecto.

Leopoldo Bravo, a diferencia del interventor vecino, es un político nato. No se impone mucha simpatía, medida de gobierno tan drástica. No entremos a considerar la tradición, más que folclórica, que move a gente sencilla, llena de angustias personales y sociables, a pedir ayuda a la "Difunta". Lo más curioso es el longejo empleado en el decreto. Este expresa que "el culto a la difunta correa se basa en hechos que carecen de sustento ~~histórico~~". Pero hay más: el decreto nos informa que el llamado culto a la Difunta, queda prohibido por la única razón de que "no está legalmente inscrito en el registro nacional de Cultos".

.....

**CRONICA DE LA DESINFORMACION**: Bs.As., Abril 1 (Diario Popular) Las emisoras de TV de Buenos Aires erraban a comienzos de Marzo, una pérdida de 80 millones de dólares. Sin embargo, ese enorme derroche de dinero -que debían enjugar a la fuerza todos los habitantes, aun quienes carecen de receptor- no alcanzó, la noche del martes 30 para informar al pueblo -dueño de esas estaciones- sobre los hechos vividos en las ceremonias de Plaza de Mayo.

Salvo el comunicado del M. del interior, una joya de vergüenzas típica de la Uganda de Amín Dada, que solo nos reiteró la demagógica manía del gobierno por absolverse de sus desmanes, nadie supimos del frustrado mitín de la CGT ni de la bárbara represión lanzada contra manifestantes y simples transeúntes, a quienes sin duda, los celosos agentes del orden confundieron con las autoridades inglesas de las Malvinas.

¿Por qué razón las emisoras de televisión no dieron de lo ocurrido? Porque el gobierno se cree propietario del estado, y en consecuencia se siente propietario de las ondas, las cámaras, los charlistas, la vida y hacienda de los ciudadanos, la sociedad entera. Así, la noche del martes 30 de Marzo, una de las noches más dramáticas de la dramática historia contemporánea Argentina, la televisión del país hurtó a los Argentinos el conocimiento de una noticia primordial en lo que va del año.

.....

**BUENOS AIRES HERALD-BOICOT**: Bs.As. Abril 9 (PL) En este paréntesis, creado por la recuperación de las Islas Malvinas, desapareció el periódico Anglo-Argentino "Buenos Aires Herald", diario que se caracterizaba por sus denuncias sobre la violación de los derechos humanos en Argentina y la situación de los presos en las cárceles. Acusado de colaborar con Inglaterra, le fue impuesto un boicot total por los distribuidores.



## SOLIDARIDAD

La municipalidad de Massy-Palaiseau organiza entre el 26 y 27 de Junio un importante encuentro de solidaridad con América Latina. Sus organizadores llaman a un concurso de afiches, cuya fecha de entrega límite para la presentación de los trabajos es el 30 de Abril. El formato del afiche deberá respetar un tamaño de 60 X 80 cms. con impresión de dos colores y la inscripción en Francés: "Amérique Latine-Lutte Solidarité"; Municipalité de Massy, 26-27 Junio 1982. Dirigirle al señor Claude Denroy. Ville de Massy -Service d'Information Municipale 91300 Massy. Para mayor información, comunicarse con el teléfono 011-9950, poste 316317.

.....  
Nuestro Centro solicitó a las organizaciones sindicales francesas el envío de telegramas de apoyo y solidaridad con la pasada manifestación del 30 de Marzo convocada por la CGT.

.....  
**COMUNICADO DE LA COORDINACION:** El jueves 10 de Abril, la Coordinación de Comités Argentinos de París (C.A.I.S., COSOFAM y CADHU) emitió un comunicado denunciando la situación interna del país y de reafirmación de la soberanía Argentina sobre las Islas Malvinas, Sandwich y Georgias del Sur.. En él mismo, se destaca sin embargo la utilización por la dictadura de una revindicación histórica para echar una cortina de humo sobre la política de entrega del patrimonio nacional al imperialismo y la barbara represión contra los trabajadores desde 1976.

Posteriormente a la manifestación del 30 la Coordinación de Comités también solicitó a los Sindicatos, Organismos y partidos políticos el envío urgente de telegramas a los jueces que deberían presidir a los miles de manifestantes detenidos, cuyo texto exigía la inmediata liberación.

Al mismo tiempo un dossier confeccionado por el C.A.I.S. en base a informaciones compiladas de la prensa francesa fueron distribuidos a los organismos mencionados.

.....  
**C.A.I.S. Bordeaux:** En una reunión realizada por France Amérique Latina por los niños de América Latina, nuestro delegado en esa ciudad hizo entrega de nuestro dossier sobre los niños desaparecidos en Argentina del cual se extrajo un testimonio.

---

SUSCRIPCIONES	- por 6 meses (12 números) :	40 francos
	- por 12 meses (24 números) :	80 francos

Cheques o giros a nombre de: HENRIQUE CLÉOUARD

Enviar a C.A.I.S. (Comisión de Prensa y Cultura)  
1, rue de Monnaie - 75001

---

Nº de Commission Régionale: 64 125  
Directeur de la Publication: Christine Céline Frau  
Imprimeur: M.C.P.

